

Revista Escolar



**Revista escolar.
Nº 1. Curso 2013/2014.**

Índice

Educación infantil.....pág 3

Primer Ciclo.....pág 9

Segundo Ciclo.....pág 15

Tercer Ciclo.....pág 22

Educación Infantil

NOTICIAS DE EDUCACIÓN INFANTIL

Durante este primer trimestre hemos vivido en Infantil novedades muy interesantes:

- Período de adaptación de todos los nuevos alumnos/as que han ingresado en Infantil de 3 años.
- Mamás y abuelas han venido a nuestras clases para elaborar las riquísimas chaquetías que ayudamos a decorar.
- Salida al campo a comernos las chaquetías y los frutos típicos del otoño.
- El Ayuntamiento a través de Ciudades Saludables y Sostenibles nos ha invitado a un desayuno saludable.
- La Biblioteca Municipal nos ha invitado a visitar la exposición de libros troquelados.
- Mamás de los niños/as de 3 años han elaborado belenes con materiales reciclados.
- Asistimos a la representación de la obra de teatro: “Las Aventuras de Mina y Lobo. El Libro Misterioso de Balboa.” promovida por la Biblioteca Municipal.
- Fiesta de Navidad en el Palacio de Cultura para nuestras familias.
- Asistimos, como cada curso, a la Residencia de Mayores para compartir villancicos, bailes y poesías.

Las fotos de algunas de estas experiencias están en la web de nuestro CEIP.

En el segundo trimestre continuaremos aprendiendo y disfrutando de otras actividades que nos ayudarán a crecer.



BELENES CON MATERIAL RECICLADO.

Cada curso, las mamás del alumnado de 3 años se reúne en nuestras aulas para hacer un precioso belén que adornará nuestro colegio durante los cursos que permanecen en Infantil.

Los belenes se elaboran con material reciclado, como muestra de que nuestro centro pertenece a la red de Ecocentros.





CHAQUETÍAS EN EDUCACIÓN INFANTIL.

En nuestro ciclo la elaboración de chaquetías con la colaboración de mamás y abuelas es ya una tradición cada curso.

L@s niñ@s, contentísimos de tener en clase a sus mamás y abuelas, amasan también este dulce típico de nuestra localidad.





Primer Cielo

ESTAS SON ALGUNAS DE LAS ACTIVIDADES LLEVADAS A CABO POR EL PRIMER CICLO en el primer trimestre.

- *Cuidado y mantenimiento de las semillas de Rúcula y Zanahoria que tenemos en nuestros patios interiores. Proceden de la actividad en la que participaron nuestros niños y niñas del “Huerto ecológico”.*
- *La chaquetía que amasaron y dieron forma para después comérsola y pasar un día juntos de campo.*
- *La decoración de las clases y los pasillos con sus trabajos.*
- *Un día divertido conociendo la festividad de Halloween.*
- *Nuestro portal de Belén, retocando las figuras que hicieron nuestros alumnos en Infantil.*
- *Y por último, las diferentes actuaciones que han venido trabajando durante varias semanas para que sus familias disfruten con los profesores y los niños del último día de clase. Como son:*

Teatro de Navidad “Una historia de ángeles”. De 1ºB.

Cuento “Los insectos llevan sus regalos al portal”. De 1º A

Rap navideño del “Burrito sabanero”. Por 2ºA

Teatro de Navidad por 2ºB







Los niños/as de 1ºB celebran Halloween en el cole.

Como actividad motivante y reforzadora del conocimiento de una de las tradiciones típicas de los países de habla inglesa.

Para ambientar la clase participaron algunos de ellos haciendo en sus casas con sus padres la típica Calabaza de Halloween. Y se disfrazaron y divertieron en la hora del recreo.





EL PRIMER CICLO ELABORA Y SE COME LA CHAQUETÍA

El martes 29 de octubre a nuestro colegio acudieron abuelas y madres dispuestas a enseñarnos como se elabora la chaquetía. Prepararon los ingredientes, se remangaron y en un momento nos hicieron la masa.



A continuación cada uno de nosotros cogió un pedazo de masa y disfrutó haciendo tortugas, lagartos, fantasmas, flores...



El día 31 nos pusimos en marcha hacia el parque de los bomberos y a continuación hasta el parque del polideportivo donde nos comimos cada uno nuestra chaquetía. Además nos llevamos castañas, nueces, granadas...
¡Nos lo pasamos genial!



Segundo Ciclo

“La chaquetía”

Como todos los años, los alumnos y alumnas del 2º Ciclo de Ed Primaria, hemos elaborado en clase, con ayuda de nuestras madres y abuelas la tradicional “Chaquetía” típico de Herrera que sólo se hace para el Día de los Santos. Se suele comer acompañado de frutos de otoño: nueces, castañas, granadas, higos...

Nos salieron chulísimas y , al día siguiente, fuimos al campo a comérsola con nuestras maestras. Estuvimos en el Puerto de Consolación y , como más de uno empezó a “hacer la cabra” entre las peñas, acabamos en el parque del pilarito. ¡Fue un día estupendo!





EXPOSICIÓN ***TROQUELADOS***

LIBROS

La Biblioteca Municipal ha organizado una exposición de libros troquelados a la que asistimos con nuestras maestras. ¡Nos encantó!

La encargada de la biblioteca, M^a del Mar, nos contó y mostró varias historias y después pudimos disfrutar de tocar, observar, investigar ...los diferentes libros de la exposición.¡Eran una pasada!



LOS SENTIDOS

Los niños y niñas de 3º hemos aprendido mucho sobre nuestros cinco sentidos: vista, gusto, oído, olfato y tacto.

Durante varios días, experimentamos y jugamos con todos ellos. ¡Ha sido súperdivertido!



CONOCEMOS NUESTRO CUERPO

Los niños y niñas de 3º hemos hablado mucho sobre nuestro cuerpo y sus diferentes aparatos y sistemas. Ha sido muy interesante y algunos niños, como Ana García, han traído cosas de su casa para ayudarnos jugando a entender mejor el funcionamiento de todo ello.



PLANETARIO COSMOCAIXA

Hemos tenido la suerte de poder visitar un planetario en nuestro propio cole. Fue chulísimo ver el sol, las estrellas, el planeta Tierra, las constelaciones.....¡una pasada!



Tercer ciclo

La excursión a Xanadú

En el viaje de ida, lo pasamos muy mal porque algunos estábamos muy mareados, a pesar de todo el viaje fue muy divertido ya que aunque algunos no nos mareábamos y podíamos ir hablando y jugando, además el teacher Alfonso nos gastaba muchas bromas, nos contaba chistes etc...

En el viaje nos paramos en un bar llamado La Pausa, en el que me gasté todo el dinero que llevaba, me compré un spray de fresa y una bolsa de Doritos gigante. Estuvimos desayunando y después volvimos a montarnos en el autobús rumbo de nuevo a Xanadú.

Al llegar, todos los alumnos de quinto, estábamos muy sorprendidos ya que era la primera vez que habíamos ido a un parque de nieve artificial tan grande.

Nos presentaron a nuestro monitor, que nos dio un traje especial para la nieve y después de darnos una pequeña charla sobre el esquí, nos enseñó a ponernos los esquís. Nos enseñó a esquiar durante dos horas, después, como habíamos aprendido muy rápido, nos dejó esquiar libremente. La mayoría de nosotros nos caímos un par de veces, pero nos pusimos de pie otra vez y volvimos a subir. Yo me caí un par de veces, y una de ellas atropellé a David, pero afortunadamente no nos pasó nada y nos reímos mucho como buenos amigos que somos.

Vimos a Jorge tirarse a algunas veces por la pista grande y cuando nos veía a alguno de nosotros nos saludaba. Había dos sitios para subir, una cinta y unos palos de hierro que te permitían subir hasta arriba del todo y los monitores nos veían que nos tirábamos muy deprisa y nos decían que nos tirásemos más despacio para que no nos chocásemos con nadie, ya que podíamos resultar heridos.

Después de las dos horas de esquí libre, nos montamos en el autobús de nuevo para venirnos. Me dio mucha pena, ya que yo quería quedarme allí un poco

más. Cuando nos paramos otra vez en el bar La Pausa, ya era casi de noche y estaba cansado. A todos nos dolían los pies por llevar puestas las botas. Algunos estábamos tan cansados que nos quedamos casi dormidos.

Ismael López Lorente



EL DÍA DE HALLOWENN

Un par de días antes de Halloween, el profe Alfonso nos contó una historia sobre un profesor que murió en la clase de English, ¡ Fue alucinante!

Trataba que un profesor de English, que vino al colegio, y los niños decidieron gastarle una broma, todos los niños menos uno.

Decidieron ponerle unos petardos debajo de la silla. Cuando los prendieron, uno de los petardos quemó la ropa del profesor y murió, se quemó toda la clase.

A partir de ese día, todas las noches desaparecía un niño, desaparecieron todos, menos el niño que no realizó la broma, y sus cadáveres se fueron encontrando debajo del puente viejo.

Poco después, el profe Alfonso, nos llevó a ver una película titulada Arrástrame al Infierno, decoramos la clase con esqueletos, murciélagos, calabazas y hasta con una boda de esqueletos. ¡yo me lo pase genial!



DIA DE LA CHAQUETIA EN NUESTRO PUEBLO 1-11-13

Un día fuimos de excursión al castillo para celebrar el día de la chaquetía (1 de noviembre) que es una tradición muy antigua de nuestro pueblo de Herrera Del Duque. La chaquetía es un dulce típico elaborado con masa de pan, manteca, harina, aguardiente, anís etc.....

Cuando salimos del colegio dirección al Castillo todos íbamos muy descansados pero cuando íbamos por la mitad del puerto, la mayoría de los niños íbamos tan cansados que nos paramos a descansar y yo Guillermo Merino Carpio me verti el agua por la cabeza del sofoco que tenía y el casancio que llevaba a cuesta puerto arriba.

Algunos de mis compañer@s, mientras que nosotros íbamos por la mitad del puerto ell@s estaban llegando casi que al castillo.

Allí una vez de habernos comido los bocadillos, los actimeles y especialmente el dulce típico de Herrera Del Duque LA CHAQUETIA.

Jugabamos algunos niñ@s de 5º B a buscar un sitio donde merendar, yo estaba jugando con algunos niñ@s como por ejemplo <ANA, MARINA SECO, RUBEN, DAVID, JOSÉ MIGUEL, ANDREA Y ÁLVARO. Y ellos y yo nos creamos un Club de juegos , donde jugabamos con las pistolas de bolas y los walkitalkis y también nuestro profe Alfonso que es un poco de meter miedo nos estuvo contando historias de miedo como por ejemplo cuando hizo el la wija con sus compañeros de tienda del campamento y demás y luego casi q no dormiamos por la noche y el y sus compañeros profesores como por ejemplo Don Domingo, Don Manuel y más hicieron una hoguera y asaron castañas, sardinas y demás y se las comieron del hambre que tenían los tres o cuatro profesores.

A las 2 en punto desprendimos una salida hacia el pueblo de Herrera Del Duque de vuelta a nuestras casas y tardamos más o menos una hora en llegar al pueblo, de lo cansado que veníamos y cuando nos acostamos por la noche caimos rendidos del cansancio que habíamos tenido y así fue el día de "LA EXCURSIÓN DE LA CHAQUETÍA".

Realizado por<GUILLERMO MERINO CARPIO

fecha< 10-12-13

grupo<5°B

curso<2013-2014

